

# PlantaDoce.

Empresa

## Doppli Connect abre una ronda de 2,5 millones para dar el salto internacional

La empresa ha desarrollado un dispositivo de uso médico que permite seguir la evolución del embarazo de forma continua en casa y prevé iniciar su comercialización en septiembre.

D. Punzano  
9 feb 2021 - 05:00



Doppli Connect llama al capital. **La compañía española abrirá una ronda de financiación en busca de 2,5 millones de euros para dar el salto internacional.** La empresa ha desarrollado un dispositivo de uso médico que permite seguir la evolución del embarazo de forma continua en casa.

**El principal objetivo de la compañía es llevar a cabo la fabricación y el lanzamiento de su dispositivo el próximo septiembre en España,** según explica el cofundador y consejero delegado de la empresa, Roberto García, a PlantaDoce. Doppli Connect está trabajando actualmente en conseguir la patente de su producto y recibir el marcado CE, previsto para junio.

**En marzo, la compañía incorporará nuevos miembros al equipo e iniciará un estudio multicéntrico sobre la amenaza de parto prematuro**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/doppli-connect-abre-una-ronda-de-25-millones-para-dar-el-salto-internacional>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

. La primera fase de la ronda de financiación, en la que la empresa busca un millón de euros, servirá para llevar a cabo el estudio.

## **Doppli Connect busca un millón de euros para realizar un estudio multicéntrico sobre la amenaza de parto prematuro**

**Doppli Connect aspira a realizar un estudio con una muestra de 500 embarazadas**, lo que supondría el mayor análisis hasta el momento. La dificultad del estudio es que para formar parte de la muestra la embarazada debe estar usando el dispositivo y que haya sido diagnosticada con amenaza de parto prematuro.

**La compañía medtech coopera con diversos hospitales para introducir el dispositivo y facilitar el estudio.** A partir de los resultados, la empresa desarrollará una nube y algoritmos para analizar los biomarcadores con el objetivo de comparar los datos y ayudar a predecir con antelación los síntomas del parto prematuro.

La segunda parte de la ronda de financiación, de 1,5 millones de euros, serán utilizados para dar el salto internacional. **Doppli Connect espera comercializar en Europa tras lanzar el dispositivo en España y abrir sus oficinas Estados Unidos y China a finales de 2022.** En 2023, la compañía prevé empezar a comercializar.

## **Doppli Connect abrirá oficinas en Estados Unidos y China en 2022 para empezar a comercializar en 2023**

**En la actualidad, más del 10% de los partos son prematuros y afectan a quince millones de familias en todo el mundo.** Se trata de la primera causa de muerte en las cuatro primeras semanas de vida y la segunda antes de los cinco años. Además, el gasto atribuido al parto prematuro es superior a 50.000 euros, cinco veces mayor un parto sin complicaciones.

El dispositivo de Doppli Connect detecta las contracciones, la electrofisiología uterina y el latido fetal automáticamente, lo que permite a los especialistas monitorizar de forma continua el embarazo desde la semana 24 en el hogar o en el hospital. **Desde su fundación en 2016, la compañía ha captado más de 350.000 euros**, la mayoría de ellos

---

# PlantaDoce.

---

aportados por BStartup de Banco Sabadell.

García es uno de los impulsores de Doppli Connect junto a Pepe Alberolas, director de investigación en el Hospital de La Fe, y Alfredo Perales, jefe de obstetricia y ginecología del mismo centro sanitario. Los socios fundadores aportaron 100.000 euros para iniciar el proyecto. **La compañía cuenta entre sus asesores a Carlos Gallardo, exconsejero de Almirall, y Damià Tormo, socio gerente y cofundador de Columbus Venture Capital.**